

# Наука семейного права, нормотворчество и правоприменение: некоторые теоретические и практические аспекты взаимодействия

**Беспалов Юрий Федорович,**  
заведующий кафедрой авторского права, смежных прав и частно-правовых дисциплин  
Российской государственной академии интеллектуальной собственности (РГАИС),  
председатель Владимирского областного суда (в отставке),  
доктор юридических наук, профессор  
nksmgs@mail.ru

В статье исследуются вопросы функциональной взаимосвязи науки семейного права, нормотворчества в семейной сфере и правоприменения по семейным конфликтам. Установив наличие проблем, которые, по мнению автора, определяются отсутствием норм-положений о конструктивном сотрудничестве между правоприменителями, законодателями и учеными, обособленностью этих лиц и органов, отступлением в отдельных случаях в их деятельности от семейных ценностей, автор сделал предложения по устранению данных проблем.

**Ключевые слова:** наука, нормотворчество, правоприменение, связь, проблема, благо, ценность.

## The Family Law Science, Law Making and Law Enforcement: Some Theoretical and Practical Interaction Aspects

**Bespalov Yuriy F.**  
Head of the Department of Copyright, Related Rights and Private Law Disciplines  
of the Russian State Academy of Intellectual Property (RSAIP)  
Presiding Judge Emeritus of the Vladimir Regional Court  
LL.D., Professor

The article examines the issues of the functional relationship of the science of family law, rulemaking in the family sphere and law enforcement in family conflicts. Having established the existence of problems, which, in the author's opinion, are determined by the absence of norms and provisions on constructive cooperation between law enforcement officers, legislators and scientists; the isolation of these persons and bodies; deviating from family values in some cases in their activities, the author made suggestions to eliminate these problems.

**Keywords:** science, rule-making, law enforcement, communication, problem, benefit, value.